

## Medienmitteilung

### Wechsel in der FKB-Geschäftsführung

**Auf Ende März 2025 kündigt sich ein Wechsel bei der liechtensteinischen Gesundheitskasse FKB an. Geschäftsführerin Karin Zech-Hoop wird aus dem Unternehmen ausscheiden.**

Der Austritt erfolgt im Zusammenhang mit den mehrfachen Funktionen, die Karin Zech-Hoop derzeit ausübt. Neben ihrer Führungsaufgabe bei der FKB, die sie seit gut zwei Jahren in einem Teilzeitpensum wahrnimmt, ist sie zusätzlich durch ihre Mitwirkung im Familienbetrieb sowie weitere Aufgaben stark engagiert. Diese Aufgaben lassen sich in zeitlicher Hinsicht zunehmend nicht mehr sinnvoll miteinander in Einklang bringen. Karin Zech-Hoop wird deshalb auf eigenen Wunsch Ende März 2025 als Geschäftsführerin zurücktreten. Der Vorstand der FKB bedauert diese Entscheidung. Karin Zech-Hoop hat zur positiven Weiterentwicklung des Unternehmens einen wesentlichen Teil beigetragen. Dafür spricht ihr der Vorstand Dank und Anerkennung aus. Die Kontinuität in der Unternehmensführung ist auch während der Übergangszeit bis zur Einführung der neuen Geschäftsführung gewährleistet.